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函館北□―タリークラブ会報
2014～15年度	国際□一タリー テーマ
□一タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	`ゲイリーC.K.ホァン

石橋輝大 会長テーマ	“ゆっくりと、ほどほどに"

★会長 石 橋 輝 夫 ★幹事 斎 藤 秀 司

《第2472回例会》第38号 4月22日 (水)

2014～ 2015く 第 2471 ロ 例会〉 ・ 布施詩稀さん現況報告

この 1年間、私は東京で充実した生活を送るこ

とができました。大学では国際関係学について学

んでいます。高校時代と明らかに違うと感じるこ

とは、様々な国の人と出会い、互いの知識や意見

を交わせて、それについて深めることができる点

です。このような出会いから世界をより身近に捉

えることができているように思えます。また、

サッカーサークルのマネージャーとしてチームプ

レーのよさに魅惑されながら楽しく活動していま

す。このような充実した日々を過ごせるのは高校

時代を文えてくださった北RCの皆様のお陰であ
ると心から感謝しています。

O職業奉仕委員会	 吉田		 勤 委員長

来週22日 は国際水産海洋センターでの移動例会と

なっています。よろしくお願いします。

第37号 	4月 15日の記録

◎司

◎斉

会	 石橋	 輝夫 会長

唱	 手に手つないで、四つのテスト

◎会長報告	石橋	輝夫 会長

。小河会員から退会届が出ており、先日の理事会で承

認されました。

。松橋会員が国土交通大臣表彰を受けることになりま

した。

・ 松橋	 博 会員

この度、国土交通大臣表彰を

受けることとなりました。昭和

42年 に旅館一乃松に入り48年間

おりますが、日観連の役員を27

年間務めるほか、湯の川温泉副

理事長を30年 くらい、観光協会

の役員やJR会の会長を20年、交通安全協会など
いろいろやっているので、おもいがけないご褒美

をいただきました。この表彰に恥じないようこれ

からも頑張ります。

◎委員会報告

Oク ラブ奨学会委員会	 弗田	 和則 副委員長

去年まで当クラプの奨学生でした布施詩稀さんか

ら現況報告が届いています。

木日のプログラム

移動例会 (職場訪問)

於 函館市国際水産・海洋総合センター (弁天町)

●

□ ―タリーに
・輝きを
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。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函 館市若松町14-10		TE[22-0111

・例会日:毎週水曜日	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F	T[[23-3870

◎幹事報告	 斎藤	 秀司 幹事

02015-16年 度10・ 11グループの合同名簿の原稿を回

覧しています。変更の方お知らせ願います。

○森RCから観桜会の案内がありました。 5月 13日 (和

午後 6時から青葉が丘公園で開催 します。会費
4.000円 です。ご希望の方お知らせください。

O来週の海洋センターでの移動例会ですが、最初に見

学とスライドでの説明を受けます。お弁当はその後

になります。

O例会の日程変更のお知らせです。 5月 27日 夜間例会

でクラブアッセンプリーとして次年度正副委員長会

議です。 6月 3日 は会長・幹事・理事退任挨拶、10
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日早朝例会をロワジールで、17日 は夜間例会で会長

お疲れ様パーティーをロヮジールで、24日 は移動例

会で28日 のハーフマラソン大会となります。

O千葉港RCから創立30周年式典のDVDが 届いてい

ます。

◎親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員長

ニコニコBOX投入報告

松橋会員…… 4月 20日 に国土交通大臣表彰を受ける

ことになりました。

石橋会長・森会員・弗田会員・渡部会員・増田会員

……地区研修・協議会に出席してきました。

小笠原会員・山下会員……ニコニコ30Xに協力。

藤国会員・……仁山の別荘をカフェに改装しました。

5月 10日 (日 )オ ープンしますので、時間

ありましたらお立ち寄りください。

◎地区研修・協議会報告

O渡部	 二康 会長エレクト

次年度の委員会構成ですが、空欄の副SAAは 山

下会員に、また、親睦活動委員会にも山下会員を追

加でお願いします。

次年度正副委員長会議を5月 27日 (和夜間例会とし

て開催します。全ての会員が正か副の委員長になっ

ていますので、皆さん出席お願いします。

今回の地区協議会は5大奉仕と会長幹事のほかに
IC・ 広報部会が設けられていました。地区では

MyROtaryと いうインターネットにアクセスして活

用することを勧めています。また、広報に力をいれ

て、ポリオ撲減を始めとしたロータリークラプの活

動を世間一般に広めてくださいとのことでした。

。職業奉仕部門	 森		 秀樹 会員

職業奉仕は難しいといわれますが、塚原PGのお

話が参考になりました。ご自分の職業を大事にし

て、それに関係する方々を大事にしてほしいと話さ

れていました。

Oク ラブ奉仕部門	 吉田		 勤 会員

お手元に資料をお届けしていますので、ご参照く

ださい。「元気なクラプをつくるために」という冊

子をいただきました。クラプの5年後の姿をどう描
くかという内容です。元気なクラブにするために5

年後のクラプを考えた運営を目指してくださいとの

ことです。クラプの戦略計画の立て方について説明

を受けました。

。広報・ IC部門	 弗田	 和則 会員

ICか ら部会が始まりました。MyRotaryに 全員
登録してもらうことが地区の目標です。MyRotary

では登録した会員が亡くなった場合個人情報はどう

なるのかなど、詳しいことはガバナー公式訪間の際

にガバナーから説明があります。地区でも今年から

始めたことなので、詳しいことはわかりませんとの

ことです。

広報については、一般の方にロータリーを周知す

るように。去年北海道新聞に全面の記事が載りまし

たが、道新が監修することで200万円台でできた

が、毎年はムリなので、今度はインターネットで広 	~
報を進めていくと言っていますが、ロータリークラ

ブに興味のない方をどのように誘導するのか疑間が

残りました。

O国際奉仕部門	 石橋	 輝夫 会員

ポリオに関してWHOと の兼ね合いについて質問

があり、詳しい方が会場にいてその方が説明しまし

た。ポリオ撲滅は非常に難しい。紛争地域で入れな

かったり、以前は経日薬だったのが副作用の問題が

あり、	ドイツのメーカーの薬になりお金がかかる、
などと話していました。ポリオ撲減には少なくても

20年から25年 くらいかかる。もう少しロータリーの

皆さんの協力をお願いしたいとのお話でした。

(会 報担当者 :渡部	_康 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

医療 口介護のことなら 廿鴻寿会グループ
医療法人 鴻仁会

ir鉤鋏督
ヘルバニ牟■ムまり′」・,´グル~ノ小

デイケアふかせ
テイサービスふかせ
小規模多機能型施設まつかわ
有料老人ホームこうしゅ三号館
住宅型有料老人ホームふかせ
グループホーム光風ロ
グループホームふかせ

社会福祉法人	 函館鴻寿会 ケアステーションこうじゅ
テイサービス	短期入所生活介護	介護付有料老人ホーム	居宅介護支援事業所

有限会社	 菖代
有料老人ホーム みやまえ 有料老人ホーム ばんだい
介護付有料老人ホームかめた 萬代配食センター

入居の相談・お問い合わせは

電話 41-1221rt.-L^-i http://rw fukase. or. jp

会 員 21名
出席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員la) 0名
出席規定免除会員lb) 0名

当 日 出 席 19名 当 日 欠 席 2名
他クラブ出席 1名 出 席 合 計 20名

出	 席	 率 95.2400

平成27年 4月 29日
祝日休会

平成27年 5月 6日
祝日休会 卓話「マイナンバー制度について」

次回のプログラム

(広 告掲載 :深瀬	 晃一 会員)

◎ 4月 1日 出席報告 (松見	修二 副委員長)

平成27年 5月 13日


